



# 市制懇談会を終えて

市制問題について住民のみなさんとひざを交えて意見交換を行なった市制懇談会を、9月11日と29日の間に各地域の11会場で開催した。

懇談会には、町理事者、議会代表者が出席、単独市制への方向づけをした経過、利害得失

おもな質疑応答は裏面に掲載しています。

## 市制施行を再確認 町長の説明要旨



木村議長

市制施行を再確認  
町長の説明要旨

木村議長

近年の社会変動に伴う人口の都市集中と都市化現象により、人口三万以上であつて都市的形態を備えた町の出現をみると至りました。これらの町における住民の要望に応え、「市と称して都市的施設の充実に努める」途を開くため、市となるための人口要件五万以上を三万以上に引き下げ、これが、いわゆる三万市

の立場から経過を説明します。

昨年三月十二日に人口三万以上を市にすることができるという、一年間の時間が限られた（地方自治法の一部を改正する法律）が公布、施行されました。本町は、この三万市制の特別措置に該当することから、議会独自に調査研究し、検討するため、市制問題を都市計画促進特別委員会に付託しました。

委員会では、三万市制の特例措置により市となつた十七市から資料を収集し検討した結果、市であつても、

特例措置により市となつた十七市から資料を収集し検討した。

この三万市制の特別措置に該当することから、議会独自に調査研究し、検討するため、市制問題を都市計画促進特別委員会に付託しました。

その後、議員の任期満了により改選後の初議会で新しく設置した市制促進特別委員会において、満場一致で市制促進の決議を再確認しましたので、市制問題について、よろしくご理解とご協力をお願いします。



発行所  
向日町役場  
京都府乙訓郡向日町  
大字寺戸小字中野20  
編集・向日町役場総務課  
電話京都(931)1111(代表)

## 市制を転機として



中山町長

中山町長

市制の特例措置といわれているもので、自由民主党、日本社会党、公明党および民主党の四党共同提案により成立しました。

このような三万市制の特例措置の趣旨にのっとり、市制について検討を重ね、市と町の違い、市となるための要件、市制施行に伴う利害得失を調査し、加えて乙訓郡三町合併の早期実現の困難性をも考慮に入れ、

市制施行により住民福祉の向上が期せられるとの結論が持て、市制施行に踏み切りました。

ところで、市となるための要件を本公司の現状にあてはめますと、昨年の国勢調査の結果、すでに人口3万六千九百八十八人を数え、過去十年間に約三倍の人口増加の傾向にあります。

町として存続するよりも、

ついで、おおむね適合しています。

向日町の町制に

終止符をうち、市制施行を

都市的施設を充実し、一層行政水準を高め、住民の期

待に応えるべきであると確信いたします。

## 三町合併の問題点

三町合併のための諸施策については、一部事務組合による行政の合併協議、三十四年大原町の誕生、二十五年大枝村久世村および羽東師村の京都市編入、二十八年町村合併促進法による二町三か村の合併協議、四十二年大山崎村の町制施行により乙訓郡三か町となり今日に至っています。

この三町合併についても町長、議長で構成されていました。これが、いわゆる三万市

なるための人口要件五万以上を三万以上に引き下げ、これが、いわゆる三万市

の出現をみると至りました。これら町における住民の要望に応え、「市と称して都市的施設の充実に努める」途を開くため、市と

なるための人口要件五万以上を三万以上に引き下げ、これが、いわゆる三万市

の出現をみると至りました。

これが、いわゆる三万市

の出現をみると至りました。